

Der verwechselte Kahlkopf

Einmal reisten ein Student, ein Scherer und ein Kahlkopf miteinander. Als sie nun nachts im Wirtshaus übel trauten und einer um den andern wachen sollte, traf das Los den Barbier zum ersten, welcher, indem er also wachte, nahm er sein Schermesser und schor dem Studenten ganz bloß auf der Haut alle Haar hinweg und weckt ihn hernach auf, als die Zeit an ihn kommen war zu wachen.

- 5 Welcher, da er also vom Schlaf aufwachte und, sich auf dem Haupt kratzend, keine Haar befand, fing er an und sagt:
»Der arge Hudler, der Barbier, hat sich geirret, hat den Kahlkopf für mich aufgeweckt.«
(105 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/antholog/schwaenk/chap20.html>